COMMUNIQUÉ REF Nº 010/SEET/BE/P/SG/2024 DE LA SYNERGIE DES ÉLÈVES ET ÉTUDIANTS DU TOGO (SEET) RELATIF À LA TENTATIVE DE MANIPULATION DE L'OPINION ESTUDIANTINE EN FAVEUR D'UN CHANGEMENT DE CONSTITUTION.

Le mardi 09 avril 2024, s'est tenue à l'Université de Lomé, une conférence débat relative à la révision constitutionnelle. D'après les organisateurs, le but serait de faire comprendre aux étudiants, l'importance ou non d'un régime parlementaire.

Mais comme l'on pouvait bien se douter, la conférence débat s'est très vite transformée en sensibilisation partialiste et propagandiste du régime parlementaire, dans un contexte de rejet affirmé de la population togolaise en général, d'une nouvelle constitution qu'un clan tente d'imposer.

Fort heureusement, la majorité écrasante des étudiants s'est montrée lucide et perspicace en posant des questions pertinentes, questions auxquelles les réponses ne convainquaient nullement l'auditoire. Pire, la parole avait expressément été refusée à certains étudiants, susceptible de se montrer critique et de mettre à mal le dessein affiché des organisateurs de manipuler et de rallier l'opinion estudiantine à leur cause, celle d'un coup d'Etat contre la constitution du peuple. Les étudiants de l'Université de Lomé, dépités par ces manœuvres, ont fini par vider la salle dans leur grande majorité, mettant fin par ricochet à la pseudo conférence débat.

Dans la foulée, un événement semblable aurait été organisé à l'Université de Kara et aurait également connu une fin similaire. La Synergie des Élèves et Étudiants du Togo (SEET) salut vivement la perspicacité des étudiants et leur lucidité pour n'avoir pas cédé à cette tentative de manipulation. Elle dénonce par ailleurs ces manœuvres malsaines du gouvernement pour trouver à cor et à cri, des alliés qui soutiennent leur projet funeste et moribond. Elle invite la communauté estudiantine à sanctionner dans les urnes, les partis politique initiateurs de ce projet et invite aussi l'ensemble de la population à rester mobilisée pour faire échec à ce coup d'Etat constitutionnel.

« Que viennent les tyrans, ton cœur soupire vers la Liberté. »

Vive la Jeunesse consciente et vive la IVème République !

Le President

Bertin BANDIANGOL